

Usine nouvelle : L'inquiétude des salariés nordistes du ferroviaire face au mariage Alstom-Bombardier.

Dès l'annonce du rachat de Bombardier Transport par Alstom le 17 février, les syndicats de la filière en Hauts-de-France ont fait part de leur inquiétude quant à l'avenir des salariés. Pour l'heure, les deux géants du ferroviaire se veulent rassurants. Mais la région [LIRE LA SUITE](#)

Usine nouvelle : En Allemagne, une reprise de Bombardier par Alstom prometteuse... mais compliquée.

Avec le rachat du canadien Bombardier, le groupe français Alstom bénéficiera de sa forte part de marché en Allemagne et d'un potentiel de développement. Mais le sous-investissement productif nécessite une... [LIRE LA SUITE](#)

H2Mobile.fr : Pays-Bas, premiers tests concluants pour le train à hydrogène d'Alstom
Aux Pays-Bas, le réseau ferroviaire compte environ 1.000 kilomètres de lignes non électrifiées parcourues par... [LIRE LA SUITE](#)

OuestFrance : Coronavirus. Comment la France se prépare à une accélération de l'épidémie.

L'exécutif prépare les esprits à une accélération de... [LIRE LA SUITE](#)

caradisiac.com : Véhicules d'occasion, une proposition de loi pour lutter contre les arnaques.

Le marché de l'occasion ne s'est jamais si bien porté qu'en 2019, où... [LIRE LA SUITE](#)